
Ana Muñoz: "Somos un país serio y 
tenemos que ser capaces de demostrar 
nuestra credibilidad" 
La directora de la Agencia Española de Protección de la Salud en el Deporte, Ana 
Muñoz, ha declarado que España es un país "serio", que debe ser capaz de demostrar su 
credibilidad ante la percepción internacional que tiene y recalcó que el principal 
objetivo que se marcó al llegar al organismo fue cambiar esa imagen que España 
en cuanto al dopaje. 

"Desde el principio me planteé que lo primero era cambiar la percepción internacional 
de nuestro país por que nos iba en juego mucho. Somos un país serio y tenemos que ser 
capaces de demostrar nuestra credibilidad. Un cambio es posible en España", afirmó 
este martes en los Desayunos Deportivos de Europa Press, patrocinados por Liberbank, 
Loterías y Apuestas del Estado, Repsol y Samsung. 

Asimismo, Muñoz Merino aseguró que durante el último año han recibido "muchas 
críticas" desde fuera de España, aunque también muchos "enhorabuenas", algo que deja 
en manifiesto el trabajo "bien hecho" que han llevado a cabo. "La percepción 
internacional no era cómoda de escuchar", admitió. 

"España ha sido señalada en numerosas ocasiones como un lugar donde todo valía, 
donde se consentía. Lance Armstrong, en su calculada confesión, señalaba que su 
estancia en España no era casual, sino que aquí no era más fácil. Las críticas que hemos 
recibido no siempre han sido justas", expresó. 

La dirigente también habló sobre la última redada que la Policía llevó a cabo este 
lunes, en la que se detuvo a 84 personas y se incautó de más de 700.000 dosis de EPO 
y hormonas de crecimiento. "Cuando los ciudadanos no deportistas profesionales 
acuden a este tipo de prácticas, algo nos debería preocupar. Nuestro objetivo no debe ser 
sólo el deporte profesional", agregó. 

Por otro lado, Muñoz también valoró la nueva Ley Antidopaje aprobada hace apenas 
algo más de una semana, el 13 de junio, por el Congreso de los Diputados y que entrará 
en vigor a partir del próximo 12 de julio, cuyos dos pilares, según explicó, serán "la 
protección de la salud" y la lucha contra la "corrupción". 

"La semana pasada en Oslo, la presentación de la nueva ley fue aplaudida. Por una vez 
vamos a estar al principio de la fila. Estamos en la carrera con unas armas que no 
teníamos. La nueva ley adopta medidas rigurosas contra los que hacen de la estafa un 
modo de vivir, equiparándonos con el resto de países", explicó. 

Precisamente, sobre el tema del dopaje, la presidenta de la extinta Agencia Estatal 
Antidopaje (AEA) afirmó que hablar de ello siempre ha sido tratado como "algo 
negativo", mientras ella considera que se trata de "trasladar un mensaje positivo" ya que 
está en juego la salud de los deportistas. "Significa que estamos protegiendo los valores 
que encarga el deporte", indicó. 



Por otra parte, aseguró que si se es capaz de aglutinar los intereses en el juego, el 
deporte será un "dinamizador" más de la economía para crear empleo y riqueza. "El 
deporte no es ajeno a las políticas que necesita nuestro país, pero debe estar alejado de 
las decisiones política", agregó. 

Por último, reconoció no saber cuánto tiempo estará al frente de la Agencia, ya que es 
algo que decidirán otros. Aún así, confesó que le gustaría que el tiempo que permanezca 
en el organismo no tenga que oír "lo supiste y no hiciste nada", porque entonces, 
admitió habría "fracasado" en el objetivo que se marcó cuando tomó posesión de la 
presidencia. 

"Estamos aquí para hacer lo que tenemos que hacer, con independencia de que nos guste 
o sea agradable, cumpliendo a las expectativas que los ciudadanos demandan y la 
sociedad merece. La imagen de España ha cambiado sustancialmente porque hemos 
sido capaces de comunicar cómo hacemos las cosas de forma transparente y no 
avergonzarnos e los casos en los que no lo hemos hechos bien", concluyó. 
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